


**Las peñas del Barça**


La Federació Bages, Berguedà i Cerdanya, implicada en el Gran Recapte

FOTO: PB SANTPEDOR



Navidad Solidaria de la PB Villalaber en el CRE



Material recogido por la PB Massanassa para Ucrania



Obsequios de la PB Parets del Vallès contra el cáncer



La campaña de la PB Torrelameu, un éxito en 2021

➔ Nuevas campañas con el Banco de Alimentos y varias acciones benéficas en distintos puntos de Catalunya

## Las peñas sacan a relucir su lado más solidario

El espíritu solidario ha sido desde siempre una de las señas de identidad del movimiento de peñas barcelonistas, desde la Confederació Mundial de Penyes y sus federaciones territoriales hasta las más de 1.250 peñas que agrupan. Todas demuestran una gran capacidad de movilización y sensibilización cuando se trata de ayudar a los más necesitados, y eso es algo que se manifiesta de forma especial durante las últimas semanas del año.

Una de las organizaciones que ha forjado una relación más sólida con la Confederació Mundial de Penyes es el Banco de Alimentos, con el que la entidad barcelonista lleva más de cinco años colaborando asiduamente. Fruto de ello, se acaba de poner en marcha la nueva campaña online de recaudación de fondos que busca dotar al Banco de Alimentos de recursos para repartir alimentos entre las familias más humildes. La campaña está abierta a todas las federa-

ciones, peñas, peñistas, socios y personas que se quieran sumar a ella.

Esta acción, que como es habitual se alargará hasta principios del próximo año, se suma a la gran participación activa del colectivo peñístico en el 'Gran Recapte d'Aliments', que tuvo lugar el último fin de semana de noviembre. La Federació Bages, Berguedà i Cerdanya, la PB Palafrugell (Fed. Empordà) y la PB Isona i Conca Dellà (Federació Ponent Nord), entre muchas otras, contribuyeron a la recogida de alimentos en establecimientos de alimentación. Otra peña de la Federació Ponent Nord, la PB Torrelameu, acaba de poner en marcha también su recogida de alimentos junto a entidades locales.

Otro ejemplo de movilización a nivel solidario es la PB Villalaber

(Federación Castilla y León), que ha celebrado la 14ª edición de su 'Navidad Solidaria', con la colaboración de la Confederació Mundial de Penyes y del FC Barcelona, entre otras entidades. Una de las primeras acciones de la peña fue la visita al Centro de Referencia Estatal para Discapacidad y Dependencia (CRE) de su localidad para celebrar un coloquio sobre la actualidad azulgrana y repartir obsequios entre los asistentes.

Las peñas de la Federació València i Marina Alta también se han movilizado. En su caso, lo han hecho mirando hacia Ucrania, que afronta un invierno especialmente complicado para su población. La PB Massanassa y la PB Mislata han participado, gracias al compromiso de sus socios y amigos, en sendas recogidas de alimentos y ropa de abrigo que se

destinarán a ese país.

Otra entidad que recientemente se ha implicado en una causa benéfica es la PB Parets del Vallès, que, con la colaboración de la Federació de Penyes del Vallès, se sumó a un acto benéfico de la organización local 'Parets Contra el Càncer'.

### También en Francia

A nivel internacional destaca la participación de la PB Gabriel López Sola St-Juery (Federación Mundo) en la Téléthon France, un espectáculo televisivo para recaudar fondos para una causa solidaria. Este año se ha centrado en las enfermedades raras, y la peña azulgrana ha contribuido organizando una tómbola benéfica y un torneo de fútbol, cuyas recaudaciones han ido íntegramente a esta iniciativa ●